



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



社会福祉法人英保育園(笛吹市)

参加園児数22名

2018年10月26日金曜日 開催



～どんぐりコーチから～

英保育園のお友達、元気してるかな～(^^)／どんぐりコーチ、やまコーチはめちゃくちゃ元気です！英保育園のお友達は、とても元気いっぱい、色々な技にチャレンジしていました！コーチのお話をよく聞いて、ルールもすぐにわかってくれたから色々な遊びができました！ドリブル対決でも、すぐに上手になってコーチに勝つことができたよね！試合でもたくさんゴールを入れることができました(^^)／コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)／



～浅川先生から～

元気に体を動かして楽しんでいる子ども達の姿がありました。その一方、集中して取り組む内容もあり、とても良い充実した活動時間でした。サッカーだけでなく、普段からもボール遊びを取り入れながら体づくりをしていこうと思います。楽しい時間をありがとうございました。

～卯月先生から～

今日は、楽しい時間をありがとうございました。普段砂遊びを好んでいる子も、今日はボールに触れ合い色々なキャッチの仕方を教えて頂いたりする中で、とてもいきいきした沢山の笑顔を見る事が出来ました。今後の遊びにも取り入れていこうと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に